
Le bonheur, que je

connais est celui de me

sentir reliée aux autres.

Être en résonance avec

une autre personne

laisse émerger une

forme de plénitude de

l'être, échanger une

émotion, ou la partager

Fabienne 39 ans Strasbourg
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